
Blaufränkisch

Wollte man den Paradowein des Burgenlandes nennen, so ist es wohl der Blaufränkisch.

Charaktervoll und ausdrucksstark, im Sommer gerne auch leicht gekühlt.



Aroma	Brombeere, Heidelbeere, Kirsche
Passt zu	Ideal zu Hirsch, Reh, Wildente.
Weinstil	Elegant-harmonisch
Land	Österreich
Sorte	Rotwein
Rebsorten	Blaufränkisch
Region	Burgenland
Gebiet	Neusiedlersee
Jahrgang	2021
Geschmack	trocken
Verschluss	Glasverschluss
Lagerfähig	2026
Trinktemperatur	16-17°C
Säure	5,6
Restzucker	1,8
Qualität	Qualitätswein
Ausbau	Großes Holzfass
Boden	Kies, Sand, Schotter
Hersteller	Weingut Umathum, St. Andräerstraße 7, 7132 Frauenkirchen, Österreich

Allergene	enthält Sulfite
Bio / Vegan	BIO, Vegan
Alkoholgehalt	12,5%